

市民のひろば

市民伝言板

サークル会員の募集や
イベント情報をお知らせします

本證寺マルシェ 冬のきょうえんいち

お寺の境内で「手作り」にこだわったマルシェを開催します。寺ヨガ、南吉朗読会、呈茶会も同時開催！

時 2月9日(日)午前10時～午後3時 場 本證寺(野寺町)

¥ヨガ→500円、呈茶→200円

問 齋藤弘之さん(☎090(3583)0653)

第32回 竹友会民謡と和太鼓発表会

皆で楽しい民謡と和太鼓をモットーに活動しています。日頃の練習の成果をぜひご覧ください。

時 2月16日(日)午前10時～午後4時(出入り自由)

場 市民会館

問 長澤さつきさん(☎(92)1889)

北八ヶ岳スノートレッキング

時 2月29日(土)午前7時～3月1日(日)午後6時頃 場 集

合場所→総合運動公園 行き先→北八ヶ岳(長野県)

定 4人(先着順) ¥40000円(交通費(バスで移動)・宿泊費等込) 申 2月25日(火)までにイワカガミ・鬼頭さん(☎090(4083)6874)へ

音符クラブ 会員募集～シニア・初心者向け～

音符(ドレミの音階)を楽しく覚えて、童謡や懐メロを歌ってみましょう。音符を読めなくても大丈夫！楽しく歌えるようサポートします。気軽にご参加を。

時 毎月第1(火)午前10時～11時30分 場 桜井公民館

¥月額1000円 問 尾崎たみよさん(☎090(8732)4114)

ウクレレ♪ハナホウ 会員募集

ウクレレの音色はとても優しく、心が癒やされます。一緒に楽しみませんか。体験もできます(ウクレレ貸出し有)。気軽にどうぞ！

時 毎月第2・4(火)午前10時～11時30分 場 西部公民館

¥月額2200円 問 奥谷たみ子さん(☎090(1270)9810)

アジャアジャポジャギの会 メンバー募集

「韓国のパッチワーク」とも呼ばれているポジャギ。韓国の伝統布をつなぎ合わせて作品に仕上げます。初めての方も大歓迎です。時 毎月第1・3(水)午後1時30分～3時30分 場 明祥公民館 講 近藤美佐緒氏

¥月額2000円 問 板倉栄子さん(☎090(6071)0793)

きらくに武術 会員募集

武術といっても激しい運動は行いません。誰でもできる運動が、実は武術の入口です。年齢も性別も不問です。体験してみませんか？

時 毎月第1・3(日)午前9時30分～10時30分(変更の場合有) 場 西部公民館

¥1回1000円 問 杉浦弘之さん(☎090(2036)5751)

みんなでEnjoy !! 英語でキッズヨガ

簡単な英語をゲームで覚え、楽しみながらヨガのポーズにチャレンジしていきます♪初めてでもお気軽に！時 毎月第1・3(日)午後2時～3時 場 昭林公民館 対 小学1～4年生 ¥月額2000～2500円(体験は1回200円) 問 生田桃子さん(☎080(5100)3710)

注意事項

掲載希望者は、掲載月の3カ月前の1日(土)(日)(祝)(休)の場合は、その翌開庁日)午前9時から直接か電話で秘書課広報広聴係(☎(71)2202)へ。掲載している各情報については、それぞれの問合せ先へ。

※掲載は先着順。ただし、過去に掲載していない団体等を優先します。6月号掲載分は3月2日(月)から受け付けます。掲載基準等の詳細は同係まで問い合わせてください。

安城川柳会 同好の人募集

5・7・5の17音で人間を詠む川柳。毎日の暮らしの中に句材があり、気軽に楽しむことができます。和気あいあいとした雰囲気会の会です。

時 毎月第3(土)午後1時30分～3時30分 場 明祥プラザ

¥月額750円 問 牧野安宏さん(☎090(3305)5732)

時 期間・日時 場 場所 内 内容 講 講師 対 対象
定 定員・募集人数 ¥ 会費・入場料等 持 持ち物
他 その他 申 申込方法等 問 問合せ先

ほっとタイ夢

前職はホテルマン
野菜作りを学び、新たな夢に挑戦
大橋みどり さん(56歳・末広町)



様々な野菜作り講座を開講する安城市アグリライフ支援センター。ここで学ぶ大橋さんは、名古屋の大手ホテルに長年勤め、数々のブライダル(婚礼)やバンケット(宴会)を手がけてきました。39歳での結婚を機に退職し安城に移住。ハイヒールの代わりに、今は「フカフカの畑の土の上を長靴で歩くのが大好き」と笑顔を見せます。

◆日本デンマークで野菜作り

安城に来て数年は知り合いもおらず、見知らぬ土地での生活に慣れるのに必死でした。義母の介護も始まり、せわしい毎日を送っていた2年前、広報あんじょうで野菜作りコースの記事を見かけ一念発起。子どもの

頃学校で教わった「日本デンマーク」の印象も強く残っていて、その安城で野菜作りをすることにも魅力を感じました。

◆農業初心者として

野菜作りの知識がゼロだった私には、実習に出てくる農業の用語のほとんどがちんぷんかんぷん。黒板をスマホで撮影しノートに書き写して見直したり、アンフォーレに通って自主勉強したりもしました。先生方がどんな疑問にも答えてくれたおかげで、1年で様々な知識を身につけられました。

◆幸せアドレナリン

つくづく思うのは、野菜作りはなんて達成感や感動にあふれているんだろうということ。自

分が植えた種が芽を出し、花を咲かせ、実をつける。収穫した野菜を料理し食べる。ご近所におすそ分けする。“幸せアドレナリン”が出っぱなしなんです。

今学んでいる実践コースを終えたら、市内の農園を10坪借りて一人で野菜作りを始める予定です。野菜ソムリエの資格も取りたいな。野菜作りを始めて、毎日がさらにおもしろくなりました。1日が24時間じゃ足りないくらいです。



※4ページにアグリライフ支援センターの野菜づくり講座の情報を掲載しています。

あんじょうの元気な子どもたち

元気っ子アルバム



平井瑛大くん(1歳)

音楽にのって踊るのが大好き♪可愛い笑顔にみんな癒やされています。これからも元気に育ってね☆

(百石町)



朝見稜くん(3歳)
葵くん(10カ月)

誕生日当日の写真を並べてみたよ。あっという間の10カ月、すっかり仲良し。二人とも大きくなったなあ〜!

(明治本町)



水谷湊くん(10カ月)

はいはいと伝い歩きが出来るようになってイタズラばかり(笑) 毎日可愛い笑顔で癒やしてくれてありがとう♡

(桜井町)



西山瑛麻ちゃん(1歳)

1歳おめでとう! 家族みんなそのクシャツと笑顔が大好きです♡ これからも一緒に成長していこうね♪

(三河安城本町)

フォトで de クイズ



ホームチーム特集プレゼント第3弾

回12月14日 場和泉公園

当選者は伊藤遼人君(小2)、久原希偉君(小3)、灰野亜友夢君(小4)の3人。GTRニッセイの関屋監督からGTRのロゴマーク入り特製グローブが贈られました。野球の練習、がんばってくださいね。



アンフォーレエントランスライブ

回12月14日 場アンフォーレ本館

毎月第2土曜日に開催。12月のテーマは「ゴスペル」で、2組のゴスペルグループがクリスマスソングを中心に美しい歌声を披露しました。手拍子をしながら口ずさむお客さんも。クリスマスムード満点のライブでした。



青色パトロール出発式

回12月19日 場アンフォーレ

年末の地域の安全を目指して、市内16の事業所が参加。地域安全宣言の後、市内を巡回しながら各事業所に向かいました。昨年の市内犯罪発生件数は一昨年よりも減少。地域や事業所が一体となった防犯活動が重要です。



サンタさんが保育園にやってきた!

回12月17日 場城ヶ入保育園

サンタさんが現れると園児達は一斉に歓声をあげて大喜び。年齢ごとにふわふわボールやすごろく等のプレゼントをもらい、一緒に記念写真を撮りました。園児達はお礼の歌をプレゼントしました。

ここで問題です! ☆

「○○○」

エコきちで行われた「松ぼっくりで干支づくり」。参加者は、かわいらしい干支の置物を作りましたが、さて、今年の干支は何でしょうか。ひらがな3文字で教えてください。

正解者の中から抽選で5人に、記念品を差し上げます。クイズの答え・住所・氏名・年齢・感想をはがき又はEメール(表題を「フォトでクイズ回答」)に記入し、2月20日(木)までに秘書課広報広聴係へ。(送付先詳細は裏表紙下部に記載) 1月1日号の答え：「(約)2800(人)」※当選者の発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。



松ぼっくりで干支づくり



回 12月21日 場 柿田公園管理事務所「エコきち」

親子を中心に18人が参加。松ぼっくりの体に粘土で作った顔と足を付け、かわいいねずみの置物を作りました。友達と参加した小学生の女の子は「鼻をかわいく付けるのが難しかったけど、上手に作れた」と満足げでした。



安城農林高校生が正月飾りを設置



回 12月20日 場 市役所本庁舎1階ロビー

安城農林高等学校の生徒が縁起物の松竹梅をあしらった正月飾りを設置。中心に背の高い枝垂れ梅を配置しながらも安定感を保つようにし、穏やかで明るい新時代の幕開けを表現。来庁者の目を楽しませていました。



令和2年安城市成人式



回 1月12日 場 東祥アリーナ安城(市体育館)

市内の新成人2253人のうち、約1700人が出席した成人式では、スーツや振袖姿の新成人達が旧友との再会を喜び、思い出話に花を咲かせました。会場はキラキラ輝く笑顔とともに、大人になった頼もしい姿であふれていました。



消防出初式



回 1月12日 場 安城消防署

消防団員の勤続表彰の他、消防活動に貢献した団体等を表彰。恒例の市内全30の消防団分団による一斉放水は迫力満点。児童による空手のアトラクションもあり、多くの見学者が見入っていました。